

Comunidad de Victoria se une en rifa solidaria para apoyar a vecina diagnosticada con leucemia aguda



Ruth Yáñez Rivas,
la joven afectada con la
penosa enfermedad.

David Lagos

En un profundo gesto de solidaridad y esperanza, vecinos, amistades y personas cercanas han organizado una rifa solidaria con el objetivo de recaudar fondos para

apoyar el tratamiento médico de Ruth Yáñez Rivas, vecina de la comuna de Victoria, quien fue recientemente diagnosticada con leucemia aguda y hoy enfrenta un complejo y delicado estado de salud.

La noticia ha movilizado a la comunidad, que no ha permanecido indiferente ante esta difícil situación. Conscientes de los altos costos que

implica el tratamiento y la carga emocional que atraviesa la familia, se han unido para tender una mano solidaria y demostrar que, en los momentos más duros, la unión y el apoyo pueden marcar la diferencia.

La iniciativa busca no solo reunir recursos económicos, sino también enviar un mensaje de cariño, fuerza y acompañamiento a Ruth y a sus

seres queridos, recordándoles que no están solos en este proceso.

La rifa solidaria se realizará el miércoles **25 de febrero**, y cada número tiene un valor de **\$1.000**, permitiendo que muchas personas puedan colaborar, ya que cada aporte, por pequeño que sea, suma y ayuda.

Quienes deseen coo-

perar y adquirir números pueden comunicarse con:

**Carolina al
+56 9 61 25 20 41**

Desde la organización hacen un llamado abierto a la comunidad a sumarse y difundir esta iniciativa solidaria, reafirmando que la empatía y la colaboración son fundamentales para enfrentar juntos las adversidades.